
n. 646 - Giovedì 6 aprile 2023 - Elenco utenti: 1668 - ©2011-2021 Montalcinonews sas - Registrazione del Tribunale di Siena n. 8 del 20 settembre 2011 - info@montalcinonews.com 

Partita Iva/Codice Fiscale 01319890529 - Camera di Commercio di Siena - R.E.A SI 138063 - Privacy
Per abbonarti alla newsletter manda una e-mail a info@montalcinonews.com - t. +39 0577 844016

 “Un Vinitaly all'altezza”
“È stato un Vinitaly all’altezza delle nostre
aspettative: abbiamo riscontrato una buona
presenza di operatori, importatori e distributori
internazionali altamente profilati”. Questo il
commento positivo del presidente del Consorzio
del vino Brunello di Montalcino, Fabrizio Bindocci,
arrivato nella giornata conclusiva di Vinitaly n.55.
“Tra i buyer esteri - ha aggiunto Bindocci - è stato
particolarmente interessante incontrare
delegazioni provenienti anche da mercati
emergenti come Est Europa, Cina e Messico. Si
sono chiusi affari e aperte nuove possibilità per le
nostre denominazioni a conferma di quanto la
partecipazione a questi eventi sia necessaria”.

Dal Pnrr i fondi per il centro a Pian dell’Asso
Arriva un contributo importante per il nuovo centro di raccolta di Montalcino che sorgerà in località
Pian dell’Asso. Il progetto, dal valore complessivo di circa 780.000 euro, ha ottenuto un finanziamento
di 470.000 euro (circa il 60% del totale) attraverso il bando MiTE “Economia Circolare” promosso dal
Governo, presentato dall’Ato Toscana Sud, che comprende i 104 comuni delle province di Arezzo,
Grosseto, Siena e del comprensorio della Val di Cornia, con il supporto tecnico di Sei Toscana,
gestore unico del servizio dei rifiuti dell’ambito territoriale. Sui 44 progetti inizialmente presentati, 30
sono stati ritenuti meritevoli di finanziamento e consentiranno di realizzare importanti interventi per
migliorare la qualità dei servizi ambientali e delle infrastrutture del territorio. Il totale dei finanziamenti
per la Toscana meridionale è di oltre 21 milioni di euro. “Un risultato straordinario - commenta
Alessandro Ghinelli, sindaco di Arezzo e presidente dell’Assemblea Ato Toscana Sud - siamo l’Autorità
d’ambito che ha ottenuto più finanziamenti in tutta Italia presentando progetti di grande qualità e
condivisi”. I progetti ammessi al finanziamento riguardano più linee di intervento: installazione di nuovi
contenitori di raccolta ad accesso controllato, miglioramento della qualità della raccolta differenziata,
realizzazione di isole ecologiche interrate e l’informatizzazione dei centri di raccolta. C’è poi la
realizzazione ex-novo o l’adeguamento dei centri di raccolta, per un valore complessivo di poco più di
6,5 milioni di euro: è il caso di dodici comuni, tra cui Montalcino, che otterrà 469.635,95 euro. I lavori
a Pian dell’Asso, dopo l’affidamento del gestore all’azienda vincitrice del bando, sono già iniziati,
dovrebbero concludersi in un paio di anni e porteranno a compimento l’iter iniziato da tempo
dall’amministrazione comunale, che acquisì nel 2016 l’area di destinazione con l’idea di trasferirvici
l’attuale area ecologica situata in località Osticcio. 

Torrenieri ai playoff
Il 7 aprile (ore 21), giorno del Venerdì Santo, la
Misericordia di Montalcino organizza la
“Processione del Gesù morto” che attraverserà le
principali vie del centro storico di Montalcino. L'8
aprile il Torrenieri a Ponte a Poppi si gioca la
permanenza nei playoff di calcio di Promozione
(girone D) in un match da “dentro o fuori” contro
il Casentino Academy. I biancorossi sono infatti
obbligati a vincere per trovare la Sansovino in
finale. Per Pasquetta a Montisi torna come da
tradizione “La santissima colazione” (a partire
dalle ore 10) all'aperto lungo il borgo.

Sagra, verso il rinnovo degli stand 
Già dalla prossima Sagra del Tordo potremo vedere nuovi stand
gastronomici. Il progetto, portato avanti dal Comitato di Tutela
delle Feste Identitarie, ha già ricevuto il benestare dei Quartieri
e dovrà adesso trovare le coperture economiche. “Quando
uscimmo dalla Fortezza gli stand che utilizzavamo non erano più
adattabili e furono fatti dei tendoni/gazebi provvisori. Ora, vista
anche l’unità di intenti, serve intervenire - spiega a
MontalcinoNews il presidente del Comitato, Giampaolo
Pierangioli - la Sagra è scesa nella classifica dell’eccellenza e
bisogna risalire migliorando il torneo, gli stand, le scenografie”.
A breve sarà aperta anche una pagina Instagram. “La
comunicazione fino ad ora iniziava un paio di settimane prima
della Sagra – dice Pierangioli – ma oggi il mondo è cambiato, si
va sui social tutto l’anno”. 

Buona Pasqua!
Tanti auguri di Buona Pasqua dalla redazione
della MontalcinoNews. Il meteo non è
ancora quello che ci si aspetta dalla stagione
primaverile, speriamo che per il weekend
festivo il sole torni protagonista soprattutto
per chi non vuole rinunciare alla
scampagnata. Ma quello che è più importante
è passare giorni sereni e felici insieme a
famiglia ed amici. Grazie per seguirci così in
tanti, continuate e leggerci!

“Le ex Ceramiche Senesi non sono in stato di abbandono”
“Le ex Ceramiche Senesi non sono in stato di abbandono ma in costante presidio da parte della
proprietà. Sono state completate le attività di analisi di rischio e presentato il piano di
caratterizzazione presso gli enti preposti. Il piano di caratterizzazione è stato approvato e le opere
previste saranno eseguite nei termini indicati. Il sito è oggetto di attività di ricolloco sul mercato”.
Così, a MontalcinoNews, Stefania Mazzilli, Asset manager di Bper leasing - Sardaleasing Spa, società
di locazione finanziaria per azioni e proprietaria delle ex Ceramiche
Senesi, che nelle scorse settimane ha presentato al Comune di Montalcino
l’analisi di rischio e l’intervento di messa in sicurezza, ottenendo parere
positivo (con prescrizioni) da Arpat e Asl Toscana Sud Est. Il documento è
stato approvato dal Comune il 16 febbraio, determinando l’inizio dei
lavori entro 45 giorni. Sardaleasing procederà dunque con l’opera di
bonifica per poi tentare una complicata operazione di vendita.
Impraticabile il cambio di destinazione d’uso per edilizia residenziale o
turistico-ricettiva. “Chi pensa di acquistare quelle aree per speculare si
sbaglia di grosso”, ha detto il sindaco Silvio Francheschelli.
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